

Protokollauszug

aus der
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Testorf-Steinf
ort
vom 30.06.2022

Top 3 Bericht des Bürgermeisters

- Die Erdgasversorgung für Schönhof ist ins stocken geraten. Die Hauptleitung liegt vor Schönhof. Anfang Juli soll es mit den Bauarbeiten weiter gehen.
- Die Deckenerneuerung für die K54 komplett Testorf-Steinfort bis zur Bundesstraße (3,7 km) wird durch den Landkreis angekündigt.
 1. BA zwischen Testorf und Testorf-Steinfort vom 29.08.- 10.09.2022
 2. BA Ortslage Testorf vom 12.09. – 01.10.2022
 3. BA Durchführung im April 2023: Bushaltestelle Testorf-Steinfort bis zur BundesstraßeMit Einschränkungen während der Bauphasen ist zu rechnen.
- Die endgültigen Kosten für den Straßenbau Wüstenmark liegen bei 1,368 Mill. Euro. Davon sind 26,5 % der Kosten von der Gemeinde zu tragen. Die Gemeinde hat 820.000 € Fördermittel erhalten, 220.000 € liefern über Kofinanzierung.
- Dank für die Unterstützung bei der Beschaffung einer Bank für das Feuerwehrgerätehaus in Wüstenmark.
- B-Plan Nr. 1 in Testorf-Steinfort – die Erweiterung des B-Planes wurde bereits beschlossen und soll in 14 Tagen bis 3 Wochen abgeschlossen sein. Die Bebauung der ersten Reihe wird wahrscheinlich noch in diesem Jahr vollzogen werden.
- In Wüstenmark gab es ein Gespräch mit Fa. Jenning wegen der Rasenpflege bzw. Bankette um die Feuerwehrhäuser und Bushaltestellen, dies wird zukünftig mit erledigt.
- Es wurde gemeinsam mit der Gemeinde Upahl ein Schreiben verfasst, die Straße LO31 (Upahl – Testorf) betreffend. Der Zustand der Straße wurde mit Fotos dokumentiert und dem Straßenbauamt Schwerin zur Kenntnis gegeben. Es ist zwingend notwendig, auch hier etwas bezüglich der Deckensanierung zu unternehmen.
- Ein Baumgutachten für Testorf-Steinfort, Kastanienallee und Lindenallee wurde angefertigt. Einige Bäume wurden zur Fällung vorgeschlagen, da sie standgefährdet sind. Die Genehmigung von der Unteren Naturschutzbehörde muss diesbezüglich eingeholt werden. Ersatzpflanzungen sind zu machen.
- Fördermittel für die Sportplatzanlage – der Zuwendungsbescheid liegt noch nicht vor.

- Der Elektroherd im Jugendraum wird ausgetauscht. Ein erstes Angebot liegt vor. Die Entscheidung ist für einen Plattenherd gefallen, da ein Ceranfeld nicht robust genug ist.
- Eine Seniorenfahrt ist geplant für den 28.07.2022 zu den Ivenacker Eichen. Erste Aushänge in den Info-Kästen wurden in der Gemeinde gemacht. Es wird keine gesonderte Einladung für die Senioren geben. Senioren müssen sich bei Teilnahme selbst beim Bürgermeister bis 22.07.2022 anmelden. Diese Fahrt ist auch im Internet über die Stadtseite zu ersehen.
- Spielplatz Testorf und Testorf-Steinfurt – Auflagen vom TÜV sind erteilt worden.
- Spielplatz Schönhof – der Bürgermeister lobt Herrn Ebert für seine sehr gute Arbeit, z. B. beim Setzen der Palisaden. Letzte Arbeiten können wegen fehlendem Material nicht beendet werden. Herr Ebert teilt den Gemeindevertretern mit, dass die Fertigstellung durch einen freiwilligen Einsatz stattgefunden hat und der Gemeinde keine Kosten entstehen. Der Bürgermeister bedankt sich bei Herrn Ebert für die geleistete Arbeit.
- Funkmast Seefeld/Schönhof: Ausschreibung ging an einen privaten Unternehmer, der jetzt drei Jahre Zeit hat, diesen Bau zu beginnen. Sollte die Umsetzung mehr als 3 Jahre Zeit in Anspruch nehmen, steigt das Land Mecklenburg-Vorpommern mit ein. Zwei Jahre sind inzwischen vergangen. Der Landkreis NWM hat den Grundstückseigentümern die Auflage erteilt, gegeben, dass eine Sicherheit für den Rückbau hinterlegt werden muss.
- Werbeschilder Wonnemar Sportplatz Testorf – das ist eine Landesstraße, Kreuzung Kreisstraße. Im schlimmsten Fall muss ein Bauantrag gestellt werden. Im besten Fall erfolgt die Genehmigung in einfacher Form durch das Straßenbauamt Schwerin. Von Seiten der Gemeinde werden keine Probleme gesehen.
- Widmung Schulsteig Wüstenmark zum Geh- und Radweg liegt bei der Straßenverkehrsbehörde Grevesmühlen. Zur Zeit gibt es von dort keine Reaktion.